



Pressemitteilung

Salzburg, 29.09.2014

Premiere „Das Herz eines Boxers“ von Lutz Hübner

Die erste Jugendproduktion in der neuen Spielzeit, das „Herz eines Boxers“, ist ein Stück von der Kunst, sich durchs Leben zu boxen und wieder aufzustehen, wenn man am Boden liegt. Erfolgsdramatiker Lutz Hübner bekam dafür im Jahr 1998 den Deutschen Jugendtheaterpreis.

Jojo ist 16 Jahre alt und ein ziemlicher Loser. Um sich interessant zu machen, nimmt er den Moped-Diebstahl eines anderen auf sich. Als Strafe muss er nun die Wände in Leos Altenheimzimmer streichen, der nach einem Schlaganfall völlig apathisch scheint. Jojo reagiert seinen Frust verbal an Leo ab, bis plötzlich Leben in den Alten kommt. Dieser war in seiner Jugend ein berühmter Boxer und täuscht seine Gebrechen jetzt nur vor, um seine Ruhe zu haben. Der Beginn einer ungewöhnlichen Freundschaft, die schließlich zu einem verrückten Plan führt.

In dem Zweipersonenstück gehen am Salzburger Landestheater Werner Friedl und Tim Oberließen gemeinsam in den Ring, Regie führt Cornelius Gohlke. Ab 12 Jahren

INSZENIERUNG Cornelius Gohlke / **AUSSTATTUNG** Katja Schindowski

MIT Werner Friedl, Tim Oberließen

PREMIERE 01. Oktober 2014, 19 Uhr / Kammerspiele

TERMINE 03.10. / 07.10. / 08.10. / 27.10. / 05.11. / 14.11. / 17.11.2014 u.a.